



立んだ学童の植木鉢と四倉派出所前の庭園

平職安では来年春、高校を卒業して、就職を希望している者の求職傾向を調べたが、就職希望者は一千七百九十七人(男九百四十六人、女八百五十一人)のうち県外への就職を希望している者が六割の二千八十五人(男女各八十一人、女三百四人)これで男女別に見るときはは九十八%が男子は四十二歳がそれ以外の就職を希望していることがわかった。また職種別では事務員希望者が男子二百四十二人、女子一百五十五人の合計八百五十七人で、全体の四十七%を占めている。

来春卒業予定者は男子一千一百四十七人、女子一千四百十三人の計三千四十一人だが、このうち戴職希望者は男子は五十八%の五百四十六人、女子は五十%の五百五十一人。県外就職希望者は一千八百三十五人のうち半数以上の五百十九人のうち半数以上の五百九十八人、男三百九十八人、女九十九人)が東京への就職を希望して、神奈川県は二百十二人(男百六十一人、女五十一人)埼玉県は六十人(男五十一人、女十八人)など

大撮影会

【その1】

四倉派出所に小庭園

【その2】

大撮影会

【その3】

大撮影会

【その4】

大撮影会

【その5】

大撮影会

【その6】

大撮影会

【その7】

大撮影会

【その8】

大撮影会

【その9】

大撮影会

【その10】

大撮影会

【その11】

大撮影会

【その12】

大撮影会

【その13】

大撮影会

【その14】

大撮影会

【その15】

大撮影会

【その16】

大撮影会

【その17】

大撮影会

【その18】

大撮影会

【その19】

大撮影会

【その20】

大撮影会

【その21】

大撮影会

【その22】

大撮影会

【その23】

大撮影会

【その24】

大撮影会

【その25】

大撮影会

【その26】

大撮影会

【その27】

大撮影会

【その28】

大撮影会

【その29】

大撮影会

【その30】

大撮影会

【その31】

大撮影会

【その32】

大撮影会

【その33】

大撮影会

【その34】

大撮影会

【その35】

大撮影会

【その36】

大撮影会

【その37】

大撮影会

【その38】

大撮影会

【その39】

大撮影会

【その40】

大撮影会

【その41】

大撮影会

【その42】

大撮影会

【その43】

大撮影会

【その44】

大撮影会

【その45】

大撮影会

【その46】

大撮影会

【その47】

大撮影会

【その48】

大撮影会

【その49】

大撮影会

【その50】

大撮影会

【その51】

大撮影会

【その52】

大撮影会

【その53】

大撮影会

【その54】

大撮影会

【その55】

大撮影会

【その56】

大撮影会

【その57】

大撮影会

【その58】

大撮影会

【その59】

大撮影会

【その60】

大撮影会

【その61】

大撮影会

【その62】

大撮影会

【その63】

大撮影会

【その64】

大撮影会

【その65】

大撮影会

【その66】

大撮影会

【その67】

大撮影会

【その68】

大撮影会

【その69】

大撮影会

【その70】

大撮影会

【その71】

大撮影会

【その72】

大撮影会

【その73】

大撮影会

【その74】

大撮影会

【その75】

大撮影会

【その76】

大撮影会

【その77】

大撮影会

【その78】

大撮影会

【その79】

大撮影会

【その80】

大撮影会

【その81】

大撮影会

【その82】

大撮影会

【その83】

大撮影会

【その84】

大撮影会

【その85】

大撮影会

【その86】

大撮影会

【その87】

大撮影会

【その88】

大撮影会

【その89】

大撮影会

【

けり 通勤バス同志が正面衝突

(第三種郵便物認可) (夕刊) 昭和37年7月9日 (月曜日) 第5100号 (2)

秋菊優良種きまる

"新大精の月"など五品種

県農試場石城支場では石城地方に適した品種を選定ため昨年、秋葉の品種特性調査を行なった結果九月咲きでは「新大精の月」、「精興の恵」(中大輪)、「小錦鳥」(小菊)十月咲きは「紅月」(中輪)、「神代の衣」(小輪)が優良品種に選ばれた。試験を行なった品種は精興の恵、立波三天の恵、新大精の月、小錦鳥、姫櫻、白月輪、新富士、平津、紅月、紫電、國際、神代の衣、白小雀の十六種で、細芽は紅月九月二十日付で草叢改良品質は上等、病害に強い。



県営倉庫
倉庫は海上がシケると打たれる波が浸水したりも輸送船安移入やダメントが水びたしなった例が多いので、水のほどの開港シャッターを改め、コンクリートで入口付近を二十五三十袋が水びたしなくなったので、これから台風を迎えて警戒を怠らない。

最近の長雨で収容中のヤメント約三千袋が水びたしなくなったので、これが高まつたため、営業は百八十万円を投じ、東西八カ所のシャッタードームを新設し、浸入を防ぐためにコンクリートで入口付近を二十五三十袋が水びたしなくなったので、これから台風を迎えて警戒を怠らない。

シケでセメントなど水浸しシヤツターをトビラ式に

くらし

